



BBV: Was bewegt Junglandwirte?

Beitrag

BBV lud Junglandwirte zum Stammtischgespräch: Zu einem Austausch in lockerer Runde mit interessierten Junglandwirten aus unserem Landkreis trafen sich der Rosenheimer Kreisobmann Sepp Andres und KreisbÄrgerin Katharina Kern in Langenpfunzen.

Die BBV-Vertreter haben ein offenes Ohr für die Jugend und wollen die Jugend in die Verbandsarbeit einbinden. Fragen wie zum Beispiel: „Was unsere jungen Landwirte bewegt und, was sie sich vom BBV wünschen? wurden beantwortet. „Wir freuen uns sehr, dass die Junglandwirte unserer Einladung gefolgt sind. Die Jugend ist uns besonders wichtig wir wollen sie mit ihren Anliegen gerne aktiv einbinden“. so die Rosenheimer BBV Vorsteher uniso.

Text: Maria Riepertinger – Fotos: Sepp Andres BBV Rosenheim





Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. BBV



3. Junglandwirte
4. Langenpfunzen
5. Rosenheim